



Der Heilige Stuhl

**ANSPRACHE VON JOHANNES PAUL II.
AN DIE DELEGATION DER
"PAVE THE WAY FOUNDATION" AUS NEW YORK**

Dienstag, 18. Januar 2005

Liebe Freunde!

Mit Zuneigung grüße ich Sie, die Mitglieder der »Pave the Way Foundation«, bei Ihrem Besuch im Vatikan, und ich danke Herrn Krupp für die freundlichen Worte, die er in Ihrem Namen an mich gerichtet hat.

In diesem Jahr werden wir den 40. Jahrestag der Erklärung des Zweiten Vatikanischen Konzils *Nostra aetate* feiern, die in bedeutender Weise zur Verstärkung des jüdisch-katholischen Dialogs beigetragen hat. Möge dies Anlaß zu einem verstärkten Einsatz für ein wachsendes Verständnis und für mehr Zusammenarbeit im Dienst am Aufbau einer Welt sein, die immer solider auf der Achtung vor dem göttlichen Abbild in jedem Menschen gründet.

Auf Sie alle rufe ich den reichen Segen des allmächtigen Gottes herab und vor allem das Geschenk des Friedens. »*Shalom aleichem.*«

Copyright © Libreria Editrice Vaticana